

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Desa Cipeundeuy Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI" dan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 12, 2023 - 10:15

AN KEGIATAN

GIAT DDS DESA CIPEUNDEUY POLSEK SURADE



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Desa Cipeundeuy Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI" dan Pesan Kamtibmas

SUKABUMI, 12 September 2023 - Pada hari Selasa, tanggal 12 September

2023, pukul 09.00 WIB, Brigadir Rama Aditya, S.H., Bhabinkamtibmas Desa Cipeundeuy, yang merupakan bagian dari Polsek Surade, mengadakan kegiatan sambang warga dan menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG."

Kegiatan ini berlangsung di Desa Cipeundeuy, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, dengan tujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Brigadir Rama Aditya juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting bagi keselamatan dan ketertiban masyarakat.

Beberapa poin yang disampaikan dalam kegiatan tersebut adalah:

1. **Partisipasi Masyarakat:** Warga diminta untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satu caranya adalah dengan aktif dalam pelaksanaan ronda malam. Selain itu, penting untuk menjaga agar tidak terjerumus dalam paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Laporkan Permasalahan:** Bila ada permasalahan yang memiliki potensi untuk menyebar melalui media sosial, masyarakat diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas. Ini bertujuan untuk mengambil tindakan preventif yang tepat waktu.
3. **Kondusifitas Wilayah:** Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cipeundeuy. Kerjasama dalam menjaga keamanan adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.
4. **Keamanan Rumah dan Kantor:** Masyarakat diingatkan untuk selalu mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela ketika pergi. Tindakan sederhana ini dapat mengurangi risiko tindak kriminal.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas juga menghimbau agar warga masyarakat lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diingatkan agar tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Brigadir Rama Aditya ini bertujuan untuk memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta mendukung program-program kepolisian yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan harmonis. Dengan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan Desa Cipeundeuy tetap menjadi tempat yang aman dan nyaman untuk ditinggali.

<form class="stretch mx-2 flex flex-row gap-3 last:mb-2 md:mx-4 md:last:mb-6

```
lg:mx-auto lg:max-w-2xl xl:max-w-3xl">  
</form>
```